

Œcuménisme

Vivre l'hospitalité entre nos Églises

Une fois l'an, l'hospitalité entre nos Eglises est célébrée. Elle s'enracine mal dans nos vies de croyants.

Après avoir vécu une semaine de prière riche de partages entre chrétiens du Genevois, on a constaté que chaque Église savait parler et célébrer l'unité à partir de ses racines.

Nos Églises doivent pouvoir pratiquer l'hospitalité entre elles ; c'est la seule manière de trouver l'espace qui permettra à chaque chrétien de laisser son cœur brûler et partager cet accueil peu ordinaire reçu autrefois par l'apôtre Paul sur l'île de Malte (Actes des Apôtres, chapitre XXVIII, 1-10) Chaque être humain a une dignité particulière aux yeux de Dieu. Il nous accueille dans sa grande et seule demeure, et dans sa vie trinitaire. Nous, les humains, en avons fait une maison à plusieurs pièces disposant de portes parfois closes. Nous devons ouvrir ces portes car l'hospitalité qui nous attend est un mot évocateur pour signifier « la grâce de Dieu pour nous ». Notre devoir de chrétien, c'est de communiquer et partager tout en reconnaissant les différences spirituelles de chaque confession. Alors, rencontrons-nous et encourageons-nous à partir de nos racines communes. Faire du Bla-BlaFoi, c'est périmé, sortons de nos attitudes traditionnelles et vivons enfin ces rencontres avec amour fraternel !

Le port de la fraternité

C'est à Neydens que la semaine de prière pour l'unité des chrétiens s'est achevée, le 24 jan-



vier 2020. Notre barque avait mouillé au port de la fraternité. Notre célébration commune, préparée pour le monde entier par des chrétiens de Malte, a fait vibrer bien des cœurs. Nous avons pu nous mettre dans la peau des accueillants et vivre ce moment aussi comme accueillis sur cette île, qui, aujourd'hui encore, tend la main aux migrants perdus en Méditerranée. La cordialité, la joie vécue au sein de l'équipe a frappé les participants, qui ont apprécié la fraternité entre prêtres, pasteurs et laïcs, visiblement heureux. La barque échouée dans le chœur de l'église avec toutes ses rames parlait de notre recherche d'unité. Il nous fallait : Générosité, Réconciliation, Force, Lumière, Confiance, Espérance, Conversion, Hospitalité ! L'assistance l'a bien compris et lors du partage du pain, en recevoir une part et l'offrir à l'autre a permis de nous reconnaître frères et sœurs du Christ et enfants du même Père.

Jean-Pierre Annen,
membre du groupe
œcuménique Bible et Culture